

Eine Liebeserklärung an die Heimat

CADOLZBURG (EB) Der Cadolzburger Fotograf Andreas Losert hat gemeinsam mit seiner Nichte Carina Ziegler, Studentin für Multimedia und Kommunikation an der Hochschule Ansbach, ein ganz besonderes und sehr zeitaufwändiges Filmprojekt über Cadolzburg mit dem Titel "Cadolzburg – Die Perle Frankens" zum Abschluss gebracht und diesen Film als Ausdruck der Verbundenheit mit ihrem Heimatort dem Ersten Bürgermeister Bernd Obst für den Markt Cadolzburg kostenlos überlassen.

Hell begeistert von diesem einmaligen Projekt lud Bürgermeister Bernd Obst die beiden Filmproduzenten ins Rathaus ein, um sich bei ihnen herzlich für die hervorragende und außergewöhnliche Präsentation von Cadolzburg zu bedanken. Er hat sich von der ersten Minute an in den Film verliebt, wobei ihm vor allem die Aufnahme des Burg-Innenhofs sehr gefallen hat. Mit diesem Film kann Cadolzburg den Markt gebührend präsentieren und beweisen, dass es immer eine Reise wert ist hierher zu kommen.

Mit Präsenten, auch vom Landrat Matthias Dießl, der ebenfalls große Begeisterung beim Betrachten des Films während einer Zoom-Video Konferenz mit Herrn Obst zeigte, untermalte Herr Obst seine und Dießls Dankesworte. Die Filmemacher erläuterten die Entstehung und die Verwirklichung des Filmes etwas näher. Es war für Herrn Losert sehr wichtig, seine Heimatgemeinde von einer sehenswerten Perspektive den Menschen näher zu bringen und dem sehr bürgernahen Bürgermeister, wie er Herrn Obst bezeichnete, als kleines Dankeschön zu überlassen. Neben den bekannten Sehenswürdigkeiten wie Burg, Aussichtsturm, Marktplatz, Rathaus, Bauhof etc. wurden auch alle Außenorte hervorragend ins Bild gesetzt. Aber auch die Natur mit ihrer Tierwelt bereichern die einzelnen Seguenzen. Durch den Einsatz der neuen Technik, eines Quadrocopters, sind ihm dabei Bilder mit ungewöhnlichen Blickwinkeln aus der Vogelperspektive gelungen. Mit wie viel Herzblut beide an die Erstel-

lung gingen, zeigte schon der Aufwand den sie für diesen



sieben Minuten langen Film hatten. Neben ca. 60 Drohnen-Flugstunden waren für die verschiednen Bearbeitungen noch ca. 100 Stunden erforderlich. Carina Ziegler und Andreas Losert waren überwältigt von der Resonanz, die ihr Film erzeugt hat und freuten sich über jedes einzelne liebe Wort. Nach fast eineinhalb Jahren Arbeit freute es sie besonders, ihr Ergebnis endlich präsentieren zu dürfen und dabei so viele Menschen zu begeistern und zu berühren. Sie bedanken sich recht herzlich für den tollen Zuspruch, der von allen Seiten an sie einströmte. Außerdem besteht für Cadolzburg begeisterte die Möglichkeit, zwei verschiedene Szenenfotos der Burg als großformatige Leinwand zu erwerben. Der Teilerlös des Verkaufs geht an den Verein: "Sleep In - Schlupfwinkel", der obdachlosen Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Nürnberg ein Zuhause bietet. Sabine Egerer verkauft diese Leinwände in ihrem Reisebüro am Marktplatz in Cadolzburg, wobei eine telefonische Vorbestellung unter der Tel. Nr. 09103-5109 erforderlich ist. Versäumen sie es nicht, das Filmhighlight auf der

Website von Andreas Losert anzuschauen: www.fotografie-losert. de/cadolzburg-die-perle-frankens. Es erwarten sie außergewöhnliche Bildaufnahmen, die sie so noch nie gesehen haben.

Der Fischereiverein informiert

Fischerkärwa abgesagt - aber Forellen to Go.

Leider muss die Fischerkärwa wegen Corona abgesagt werden, als Ausgleich bieten wir am Samstag dem 5. Juni 2021 frisch geräucherte Forellen an.

Abholung in Cadolzburg-Greimersdorf, Badgasse 3 ab 11 Uhr unter Einhaltung der vorgeschriebenen Corona-Schutzmaßnahmen. Es werden nur verbindliche Bestellungen unter Tel. 0911-733378 bis 3. Juni 2021 angenommen. Auf Ihren Anruf freut sich der 1. Fischereiverein Cadolzburg.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Bestellung! Wilfried Gehendges, 1. Vorstand

Anmelden zum Stadtradeln

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

auch dieses Jahr ist der Markt Cadolzburg wieder als eine von 14 Kommunen im Landkreis, beim Stadtradeln dabei. Der Markt Cadolzburg trägt seit einigen Jahren den Titel "Fahrradaktivste Kommune im Landkreis Fürth"! Tragen Sie dazu bei, dass wir unseren Titel auch 2021 verteidigen können.

Wir starten am Sonntag, den 6. Juni 2021 und radeln 21 Tage lang.

Mitfahren kann jeder der Lust zum Radfahren hat – egal ob das Fahrrad einen E-Antrieb hat oder nicht. Jede Radlerin und jeder Radler kann während der drei Wochen die klimafreundlich zurückgelegten Kilometer in den Online-Radl-Kalender eintragen und so tagesaktuell die Ergebnisse der Teams einsehen.

Melden Sie sich an! Sind Sie dabei – beim Stadtradeln 2021. Nähere Informationen und Anmeldung unter www.stadradeln.de oder bei der Radbeauftragten des Markt Cadolzburg – Silvia Dießl, Tel. 09103-50967. Wir freuen uns sehr auf viele fleißige Radlerinnen und Radler. Bernd Obst, 1. Bürgermeister

